

# 令和元年 親子運動会アンケート結果

リージョン淵野辺保育園

9月21日(土)親子運動会のアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。  
保護者の方から頂いたアンケートをまとめましたので、ご報告させていただきます。  
※配布数に対して、72%の回収率でした

## 〈感想・ご意見〉

・昨年同様に緊張して大泣きでしたが、最後には笑顔いっぱいになれたので嬉しかったです。楽しい運動会でした。ありがとうございました。

・運動会、とても楽しかったです。日頃の練習通りにいかなかったようですが、子どもの成長を感じることができたので、よかったです。可能であれば、子ども達が練習していた曲や踊りなどを教えていただけると、子どもと一緒に共有して楽しめるような気がしました。

・かけっこやダンスは泣いてしまい全然できませんでしたが、後半は慣れてきたのか、得意気に競技に参加する姿が見られ、成長を感じました。保護者競技が昨年と同じだったので、3パターンくらいをローテーションで変えると面白いのかなと思いました。ポップコーンの衣装、とってもかわいかったです。準備等、ありがとうございました。

・今年もダンスをしているところは見られませんが、かわいい姿を見ることができうれしかったです。

・先日の運動会はありがとうございました。1年前の棒立ちを思い出し、今年は踊ってくれる...と思っていたら、まさかの棒立ち。トホホという気持ちでした。ダンスの衣装がかわいすぎたので、写真を撮りたかったのですが、何より先生方の準備の大変さを感じ、頭が下がる思いです。あまり凝りすぎて負担ではないかと心配になりました。子どもたちの為にいつもありがとうございます。棒立ちの運動会、大きくなったら皆で笑い話のネタにさせていただきます。お疲れ様でした。

・娘の成長を感じることができ、とても楽しかったです。ポップコーンの衣装もとてもかわいかったです!!ありがとうございました。

・楽しい運動会、ありがとうございました。時間が9:30~11:00というのが、小さい子にはちょうど良いと思いました。終わって近くの飲食店に行き食事を済ませ、その後にお昼寝ができたので、いつもと同じ生活リズムで過ごせました。来年も同じ時間をお願いします。

・ポップコーンの衣装がかわいく、みんな頑張っていた。会場も近くとても助かった。親と一緒にたのしめる競技がメインでとても満足です。保護者競技の綱引きも意外と楽しめました。

・楽しい運動会、ありがとうございました。時間が9:30~11:00というのが、小さい子にはちょうど良いと思いました。終わって近くの飲食店に行き食事を済ませ、その後にお昼寝ができたので、いつもと同じ生活リズムで過ごせました。来年も同じ時間をお願いします。

・運動会直前に子どもが体調不良になったので、参加できるか不安だったのですが、参加できてよかったです!子どもだけではなく、親も一緒に踊ったり、競争したり見ている側も楽しかったです。少し恥ずかしい気持ちもあったのですが、親だけの綱引きは学生時代を思い出し、ついつい張り切ってしまいました。でも、すごく楽しかったです。前日、寝るのが遅く眠かったみたいですが、大好きなパパと色々できて嬉しそうでした。アンパンマンのメダルも大変喜んでいました。練習等大変だったかと思いますが、先生方・園のお友達と娘の頑張りがあったからこそ、可愛い姿を見ることができました。本当にありがとうございました。来年もよろしくお願い致します。

・今回も楽しく参加できました。いつものありのままの子ども達の姿を見れ、毎日練習した成果と成長を感じました。又、先生たちと一緒に競技に参加するのも楽しくて最高でした。

・当日まで楽しみにしていましたが、本番なかなか活躍できず泣いてしまいました。最後は笑顔で参加できて良かったです。

・運動会の準備など、先生方もお疲れさまでした。昨年の運動会ではできなかった事ができるようになり、とても成長を感じました。ダンスはやはり踊ってくれず残念でした。家では部分部分で覚えたダンスやポーズをとってくれます。保育園で練習している様子をムービーに撮ってどんな形でもいいので見たいなと思いました。

・子ども達のかわいい姿が見られ、とても楽しかったです。アンパンマンのメダルがとても気に入ったようで、嬉しそうに首からかけていました。最後の障害物競争は、眠かったのもあって、ぐずってしまいました。うさぎ組さんのお友達がやっているのを見た後にやりたくなったのかコースに向かっていきました。待ち時間待たせていただけなかったりあるかもしれませんが、うさぎ組→ひよこ組さんの順番も競技によってはいいのかな?と思ったりしました。来年も楽しみにしています。ありがとうございました。

運動会後のアンケートを通じて、沢山のご意見を頂戴しました事、重ねてお礼申し上げます。

保護者の皆様から頂いたご意見は来年の運動会に生かしていきたいと思っております。

